

4 de mayo 1980

EL DIA

# Ola de atentados en Córdoba, Argentina

CORDOBA, Argentina, 10. de Mayo (AFP y AP) —Tres ómnibus incendiados y tiroteados a varios comercios céntricos y a una dependencia policial, fue el saldo de una operación de comando ejecutada esta madrugada aquí por individuos no identificados.

Los sucesos ocurrieron entre las 2 y las 5 de esta madrugada, e incluyeron 3 autobuses incendiados y 8 comercios atacados a balazos. Entre éstos figuran las concesionarias automovilísticas Citroen y Peugeot, las de autos y motocicletas Suzuki-Honda, Kawasaki y Toyota, una distribuidora de café brasileño, un comercio de artículos importados y otro de confecciones de ropas.

Asimismo fue atacado a balazos el frente del edificio general de administración de la Policía Provincial. En ningún caso hubo víctimas, registrándose sólo daños materiales.

El informe, suministrado por la agencia Noticias Argentinas, indica que mientras las autoridades de Córdoba daban cuenta de estos hechos, se recibió una llamada telefónica anónima diciendo que los autores eran policías disconformes con sus sueldos. Esto empero fue desmentido por las autoridades.

## DECLARACION POLICIAL

Cuando los periodistas preguntaron al jefe de policía local, teniente coronel

Carlos Uranga, si era cierta la versión de que los autores podrían ser elementos policiales disconformes con los sueldos, si existía malestar y que las tropas policiales estarían autoacuarteladas, respondió:

"Malestar no. Si hubiese disconformidad con los sueldos, sería la disconformidad de cualquier trabajador que cobra poco como ocurre por ejemplo, con los empleados de la administración pública. La policía no está acuartelada. Se mantienen las guardias normales, con refuerzos en algunos casos especiales".

Agregó, en referencia a la llamada telefónica anónima, que "ese es un llamado anónimo como seguramente van a seguir recibiendo todos los periodistas. Como nadie se ha atribuido la autoría de estos atentados, ahora cualquiera sale a decir que se ha sido suyo. Pueden decirlo los radicales, los peronistas, cualquiera. El teléfono es un arma muy peligrosa. Yo les pido a ustedes que informen objetivamente acerca de estos sucesos y que no entren en subjetividades. Dejen la investigación a la policía".

Aparentemente los atentados vinculados con la celebración del día de los trabajadores, pero ninguna organización se responsabilizó por ellos.

Según se sabe, sólo estos hechos alteraron el día de los trabajadores. No hubo ninguna manifestación obrera, que están prohibidas así como todo tipo de actividad sindical desde el 24 de marzo de 1976 cuando las fuerzas armadas asumieron el poder.